
 
 

 

CONSEIL Dõ£DUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 

FRANCOPHONE DU NORD-OUEST 

 

6e réunion régulière publique pour l’année scolaire 2023-2024 
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CÉD - PV ς 14 février 2024 (2023-2024) 

2. Points récurrents 

 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

   

Proposition #2024-02-01 : 
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Ernest-Lang, en réponse à leurs inquiétudes envers la sécurité alimentaire des 

élèves de leur école; 

- Lettre du Ministre Bill Hogan concernant la nomination de Monsieur Steeve 

{ŀǾƻƛŜ ŎƻƳƳŜ ƳŜƳōǊŜ ŘŜ ƭŀ /ƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŘΩŀǇǇŜƭ ǎǳǊ ƭŀ ǊŜŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ŘŜǎ ǘƛǘǊŜǎ 

de compétences des enseignantes et enseignants pour un mandat de 3 ans; 

- /ƻǇƛŜ ŘΩǳƴŜ ƭŜǘǘǊŜ Řǳ /t!; ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ;ƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜ {ŀŎǊŞ-/ǆǳǊ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŀ 

sécurité alimentaire chez les enfants qui fréquentent les établissements scolaires. 

 

2.3.1 Suivi à la correspondance 

- Lettre adressée à Monsieur Jonathan Desrosiers, président du 

/t!; ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ communautaire Ernest-Lang, en réponse à leurs 

inquiétudes vis-à-Ǿƛǎ ǳƴŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘΩǳƴ ǇŀǊŜƴǘ ǇƻǳǊ ǳƴ ŀǊǊşǘ 

ŘΩŀǳǘƻōǳǎ. 

  

!ǳŎǳƴ ǘŜǊǊŀƛƴ ŘΩŜƴǘŜƴǘŜ ƴΩŀ Ǉǳ şǘǊŜ ŘŞǘŜǊƳƛƴŞ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎ ǉǳƛ ƻƴǘ fait cette 

ŘŜƳŀƴŘŜ ŘΩŀǊǊşǘ ŘΩŀǳǘƻōǳǎ.  Le secteur du transport du district a fait plusieurs 

propositions sécuritaires aux parents mais ceux-ci en ont accepté aucune.   

 

3. Liens 

3.1 Aucun. 

  

 

4. Limites de la direction générale 

 

4.1  Rapport de la direction générale  

 

4.1.1 Semaine d’appréciation de l’éducation 

Bonne semaine ŘΩŀǇǇǊŞŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ Ł Ǿƻǳǎ ƳŜƳōǊŜǎ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭΦ  

aŜǊŎƛ ǇƻǳǊ ǘƻǳǘ ƭŜ ǘǊŀǾŀƛƭ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǘŜǎ ǇƻǳǊ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǎ ŞƭŝǾŜǎ 

et enfants et mŜǊŎƛ ŘΩşǘǊŜ ƭŁ. 
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4.1.2 Ressources humaines 

Nous annonçons le départ de notre directrice des ressources humaines, 

Madame Caroline Thériault.  Nous la remercions pour toutes ses années 

de service à ce poste.   Elle sera remplacée par Madame Cindy Desjardins 

qui occupait le poste de directrice adjointes aux ressources humaines au 

DSFNO. 

 

4.1.3 Partenariat Académie Sports Arts Études 

¢Ŝƭ ǉǳŜ ŘŞƧŁ ƳŜƴǘƛƻƴƴŞΣ ƭΩ!ŎŀŘŞƳƛŜ {ǇƻǊǘs Arts Études ŘŜ ƭΩ!ǘƭŀƴǘƛǉǳŜ ŀ 

conclu une entente avec le District scolaire francophone du Nord-Ouest 

ǉǳƛ ǇŜǊƳŜǘǘǊŀ Ł ŘŜǎ ŞƭŝǾŜǎ Řǳ ŘƛǎǘǊƛŎǘ ŘŜ ǎΩƛƴǎŎǊƛǊŜ Ł ǳƴ ǇǊƻƎǊŀƳƳŜ ŀƭƭƛŀƴǘ 

leurs études à un volet artistique ou sportif.  Le programme offrira 

ƭΩƻǇǇƻǊǘǳƴƛǘŞ ŀǳȄ ŞƭŝǾŜǎ ŘŜ la 5e à la 8e année de certaines écoles, de 

pratiquer leur discipline sportive ou artistique, et ce en ayant un 

ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǇǊƻǇƛŎŜ ŀǳȄ ŞǘǳŘŜǎΦ  ¦ƴŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴ 

a eu lieu le mercredi 31 janvier dernier pour répondre aux questions des 

parents.  Toutes les écoles y participeraient, sauf pour les régions du 

Restigouche et le Haut-Madawaska pour le moment.  Le projet débuterait 

en septembre prochain. 

 

4.1.4 Heures supplémentaires M-2 

Comme il a été mentionné dans un de mes précédents rapports, 

nos élèves de la maternelle à la 2e année termineront les classes à 

la même heure que nos élèves de la 3e à la 8e année à partir de 

septembre prochain.  Un plan de communication est en 

développement présentement pour nous parler des expériences 

vécues avec les écoles qui ont piloté le projet (Mgr-Matthieu-

aŀȊŜǊƻƭƭŜ Ŝǘ ƭΩŞŎƻƭŜ wŞƎƛƻƴŀƭŜ-de-Saint-André), de bâtir des outils 

ǇƻǳǊ ƴƻǎ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴǎ ŘΩŞŎƻƭŜǎ ŀƛƴǎƛ ǉǳΩǳƴ Ǉƭŀƴ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴƛŎŀǘƛƻƴ 

spécifique à ŜǳȄΣ ŘŜǎ ƭŜǘǘǊŜǎ ŘŜǎǘƛƴŞŜǎ ŀǳȄ ǇŀǊŜƴǘǎ ŀƛƴǎƛ ǉǳΩŀǳ 

personnel et des documents FAQ pour aider à la réponse aux 
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https://nbed.sharepoint.com/:w:/r/sites/DSFNO-Conseildducation2/Shared%20Documents/R%C3%A9unions%20publiques%20du%20C%C3%89D/2023-2024/14%20f%C3%A9vrier%202024/Comit%C3%A9%20de%20gouverne/Comite%20de%20gouverne%20du%20CED%20NO%20-%20%202024-02-07.docx?d=w34029e905df2413183c4f6f14a715d41&csf=1&web=1&e=zpOUdO
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travail en avril soit présenté par le directeur général.  Madame Tania Godbout-Côté appuie.  

ADOPTÉE 

 

Le Comité des finances sera composé des membres Steeve Savoie, Francine Cyr, Andrée Beaulieu-

Sirois et Robert Levesque. 

 

Le Comité des infrastructures sera composé des membres Mélanie Bois, Francine Cyr, Marie-Ève 

Rousseau et Robert Levesque. 

   

6. Processus de gouverne 

 

6.1   Programme Honneurs et mérites 

Les informations ont été transférées aux membres qui sont invités à en prendre 

connaissance.  Ce point sera ǊŜƳƛǎ Ł ƭΩh5W ŘŜ ƭŀ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ǇǳōƭƛǉǳŜ Řǳ 

CÉD. 

 

 6.2    Retour sur les rencontres des CPAÉ de l’école Régionale Ste-Anne et EGR 

Les membres font un retour sur les rencontres des CPAÉ des écoles Régionale 

Sainte-Anne et Grande-Rivière.   

 

 6.3 Per diem – Rencontres membres 

 

Proposition #2024-02-05: 

Madame Andrée Beaulieu-Sirois propose que chaque membre soit accordé un per diem de 75$ 

par demi-journée et 150$ par journée complète pour toutes rencontres mandatées à l’extérieur 

des réunions régulières du CÉD en date du 14 février 2024.  Madame Marie-Ève Rousseau 

appuie.  ADOPTÉE 

 

7. Bilan 

7.1 Autoévaluation de la réunion – sondage 

  Les membres sont invités à compléter le sondage en ligne. 
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7.2 Sujets à l’horizon 

- CPAÉ Ste-Anne et EGR      

- Honneurs et mérites 

- Retour - Voyage Toronto ς Petite enfance 

 

8. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  ______________________13 mars 2024________________________ 

 

Luc Caron      Francine Cyr 

 

{ŜŎǊŞǘŀƛǊŜ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ    Président de la réunion 


